إعلان مناقصةدولية رقم 100-12439للعام 2011م.
وافق الصندوق الاجتماعي للتنمية المُنشأ بموجب القانون رقم 10/1997م على تمويل المشروع التالي:

	رقم المناقصة
	اسم المشروع
	مكونات المناقصة
	مصدر

التمويل
	الرسوم بالريال
	عملة تقديم العطاء
	الضمان الابتدائي

بالدولار
	موعد فتح المظاريف

	100-12439
	توريد وتركيب معدات لازمة للمخلفات الطبية الخطرة/ صنعاء
	الحزمة الأولى:
نظام المخلفات الصلبة، آلة تقطيع، أنظمة إنذار ومكافحة حرائق، نظام التهوية، أعمال كهربائية، ملابس للعمل وأدوات السلامة
	منحة الصندوق السعودي للتنمية

	25,000 ريال يمني أو ما يعادلها
	دولار أمريكي أو أي عملة قابلة للتحويل
	9,000
	الأربعاء 9/3/2011 

الساعة 11:00 صباحاً

	
	
	الحزمة الثانية: معدات نقل

(سيارات نقل، باص، سيارة، وايت نقل مياه)
	
	
	
	4,500
	

	
	
	الحزمة الثالثة:توريد وتركيب محول ومولد كهرباء
	
	
	
	2,500
	


وعليه، يدعو الصندوق الاجتماعي للتنمية الشركات المؤهلة في المجالات المذكورة أعلاه لتقديم عطاءاتهم عن طريق المناقصة للمشروع الموضح أعلاه وفقاً للآتي:

1. يمكن الحصول على وثائق المناقصة من وحدة التعاقدات في الإدارة العامة للصندوق الاجتماعي للتنمية – فج عطان – قرب الجهاز المركزي للرقابة والمحاسبة – صنعاء- الجمهورية اليمنية.وذلك خلال ساعات الدوام الرسمي مقابل رسم لا يرد حسب ماهو موضح أعلاه.
2. يُسلم العطاء في مظروف مغلق ومختوم بالشمع الأحمر مكتوبٌ عليه اسم المشروع، رقم المناقصة، في أو قبل الموعد المحدد أعلاه لفتح المظاريف على العنوان التالي: الصندوق الاجتماعي للتنمية/وحدة التعاقدات – أمام الجهاز المركزي للرقابة والمحاسبة – صنعاء- الجمهورية اليمنية هاتف: 449669 فاكس 449670 / 443232– ص.ب. (15485).
3. تفتح المظاريف في مقر الصندوق  الاجتماعي للتنمية (الصالة الكُبرى)– أمام الجهاز المركزي للرقابة والمحاسبة – صنعاء- الجمهورية اليمنية حسب الموعد المحدد  بحضور الموردين المتقدمين أو مندوبيهم وأي عطاء يقدم أو يصل بعد هذا الموعد سوف يعاد إلى صاحبه مقفولاً.
4. على المتقدم إرفاق صورة من البطاقة الضريبية سارية المفعول وسند الشراء للوثائق.
5. على المتقدم إحضار صورة من البطاقة الزكوية سارية المفعول.
6. على المتقدم إحضار صورة من شهادة تسجيل ضريبة المبيعات.
7. على المتقدم الالتزام بدفع الضرائب حسب القوانين السارية في البلاد.
8. يرفق مع العطاء ضمان بنكي غير مشروط أو شيك مقبول الدفع بالمبلغ المحدد أعلاه ساري المفعول لمدة (120) مائة وعشرون يوماً من تاريخ فتح المظاريف. كما يجب أن تكون صيغة الضمان بحسب النموذج المُرفق في كراسة شروط المناقصة.
9. مدة صلاحية العطاء (90) تسعون يوماً.من تاريخ فتح المظاريف.
10. يجوز للمتقدم الدخول في حزمة او أكثر.
11. يُقدم العطاء من أصل وصورتين مختومة وموقعة داخل ظرف مغلق مختوم بالشمع الأحمر.
12. إرفاق الكتالوجات المطابقة للمواصفات.
الصندوق الاجتماعي غير ملزم بقبول أقل العطاءات أو غيرها من العطاءات.
للاستفسار عن شراء وثائق المناقصة يرجى الاتصافل بالعنوان التالي: الصندوق الاجتماعي للتنمية/وحدة التعاقدات  - فج عطان– أمام الجهاز المركزي للرقابة والمحاسبة – صنعاء- الجمهورية اليمنية هاتف: 00 967 (1) 449 669 فاكس 00 967 (1) 449 670 أو 00 967 (1) 44 32 32– ص.ب. (15485)
International Invitation for bid No. 100-12439 for the year 2011
	Bid opening date & time
	Value of bid guarantee

USD
	Bid Currency
	Non-refundable fees
	Source of Finance
	Component of Goods
	Project Name
	Tender No.

	Wednesday 9/3/2011 at 11:00 A.M.
	9,000
	US.Dollars or any convertible currency
	25,000YR or equivalent
	Saudi Fund for Dev. Grant
	Lot No.1: Sterilization System, Shredding machine, Fire Alarm & Fire-Fighting systems, Electrical works, Works uniform & Safety tools
	Supply, Installation & Operated required Equipment for Sana'a Hazardous Medical Wastes Project
	100-12439

	
	4,500
	
	
	
	Lot No.2: Transportations' Equipment
(Trucks, Bus, Car & Water Tanker)
	
	

	
	2,500
	
	
	
	Lot No.3: Transformer & Electric Generator
	
	


The Social Fund for Development (SFD) established under the low No. 10/1997, has agreed to finance the following Project
Therefore, the 'SFD' invites all qualified and eligible bidders to submit their tenders (bids) as follows:

1. The Bidding documents may be purchased from the (SFD) Social Fund for Development – Fajj Attan, near Central Organization for Control & Auditing - Sana'a -Yemen during working hours against a non-refundable fee as mentioned above.

2. Bids shall be submitted in envelopes sealed with red wax bearing project name and tender number and delivered to the 'SFD'/ Procurement Unit – Fajj Attan, near Central Organization for Control & Auditing - Sana'a, Yemen, P.O. Box (15485).

3. Bid will be opened in public at the SFD Office (Main Hall) – Fajj Attan, Sana'a, Yemen, according to the time opening mentioned above in the presence of bidders or their representatives. Bid arriving after the deadline shall be rejected and returned un-opened to the bidder.

4. Local Bidders is required to be accompanied with a copy of tax clearance (valid certificate).
5. Local Bidders should submit a copy of Zakah clearance card.

6. Local Bidders should submit a copy of sailing registration tax card.

7. Local Bidders shall pay taxes according to local law.

8. The bid must be accompanied inside the envelope with unconditional bank guarantee valid for 120 days from bid opening date, or Certified cheque (guarantee or cheque should be issued from local bank or certified from local bank and valid from the date of opening envelopes). 
9. Validity of bid should be (90) days from bid opening date.
10. The bidder may participate in one lot or more
11. Bids shall be submitted one original and two copies.

12. Catalogues should be submitted with the bids.

The Client is not obliged to accept the lowest bid or any other bid. 

For clarification concerning the purchasing of tender document, interested bidders may contact the following address: –Social Fund for Development/ Procurement Unit/ Fajj Attan, near Central Organization for Control & Auditing Sana'a, Yemen, P.O. Box (15485), Tel.:967-1-449669. Fax: 967-1-449670 & 967-1-443232. 



تأثيث خمسة رياض للأطفال في عدد من المحافظات











